

## 「宇治芸術を楽しむ日」を開催しました

12月1日に、「宇治芸術を楽しむ日」を開催しました。愛知県を拠点にサーカス公演をする、チームパフォーマンスラボ様に来ていただき、「クラウンサーカス」という道化師（クラウン）のみで構成される、賑やかで笑いとお曲芸いっぱいのサーカスショーを鑑賞しました。児童生徒を巻き込んでのショーで、バルーンアートのプレゼントや皿回しと一緒に体験でき、最後まで笑顔あふれる公演でした。



## ＜小学部＞ソウルクリエイイトのみなさまと「学年クリスマス会」をしました！

小学部1年生の学年クリスマス会にソウルクリエイイト様が来校され、クリスマス交流を行いました。音楽の学習で練習している「山の音楽家」と「あわてんぼうのサンタクロース」と一緒に合奏しました。最後に、楽器のプレゼントをしていただき、プレゼントを大事に抱えている姿が印象的でした。



## ＜中学部＞京都サンガF.C.の平賀選手と交流しました！

京都サンガF.C.の平賀選手にお越しいただき、中学部3年1組、2組、3組と一緒にサッカーをしました。コーチからの指示を聞いて、ウォーミングアップをした後、ミニゲームをしました。日頃から保健体育の時間でサッカーをしていることもあり、ゴールを目指して一生懸命に走っていました！選手のリフティングやシュートを見て、声を出して驚く生徒もいて、貴重な体験となりました。

